
Réponse à la réponse !

Nous sommes bien sûr conscients qu’aucune instance n’est responsable de la fermeture 
d’une classe ! 

C’est le sens de la phrase : 
« Que la solidarité des HAZEBROUCKOIS résonne au plus haut dans notre gouvernement 
fraîchement créé ! »

Les instances appliquent effectivement les directives du gouvernement !

Ce n’est pas discréditer le gouvernement que de lui dénoncer un fonctionnement anormal !

La presse est témoin pour le dire, lors de notre entretien avec MME CADART il était bien 
question d’une rencontre avec la municipalité, les parents d’élèves et l’inspectrice de 
l’académie !
La manifestation du 6 avril avait été pourtant  annoncée par courrier !

Il est vrai que l’école Massiet du Biest  est une très belle école, et qu’il y a un enseignement 
de qualité !

Mais cessons tout de même la langue de bois !

Le problème est qu’il y a  130 inscriptions pour l’année 2007  comptabilisés.
C’est Le même nombre d’inscriptions qu’en 2006 !
A ce chiffre on enlève 10 enfants âgés de 2 ans à la rentrée des classes, et 5 enfants qui 
auront 2 ans entre les mois septembre et décembre.

Donc effectivement on est inférieur en inscription par rapport à l’année 2006 !

Mais on va tout de même accepter les enfants dés l’âge de deux ans !

Il faut ajouter à cela la sortie de terre de plus de 80 logements !

N’oublions pas non plus que l’on ferme des classes à des endroits sensible dans la ville 
d’HAZEBROUCK ! (Biest, Pasteur, Jules Ferry)

Je tiens à le préciser avec humour nous nous ne présentons pas aux élections législatives !!

Une association de parents d’élèves ne fait pas de politique ! Ne mélangeons pas tout !

Par contre elle est à l’écoute des élues qui propose leur aide pour trouver une solution 
acceptable à ce problème de fermetures de classes et sans parler d’étiquette politique.



Oui ce sont des élues de l’opposition qui nous soutiennent le plus !

Mais Monsieur le Maire c’est d’abord à la Mairie que l’on a demandé de jouer le rôle de 
médiateur !

Nous ne cherchons pas à  appuyer un candidat, mais plutôt à sauver un poste d’enseignant !

C’est un coup classique de soupçonner un coup politique là où il y a un problème de 
société !

Si on a fait tâche d’huile le lundi au marcher c’est tout simplement une coïncidence !
C’est tout de même dommage qu’il faille faire beaucoup de bruit pour être écouté !
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